



四 気 折 々

川越町立川越中学校
学校だより 第23号
平成30年11月29日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」



晩秋から初冬の候へ（※）

11月は、文化祭に始まり、川越町ふれあい祭り、三泗音楽会、三泗地区及び三重県駅伝大会、授業参観、3年生進路説明会、PTA家庭教育講座、期末テスト、人権フォーラムなどを経て、2年生高校見学会で締めくくるといふ行事の多い月になりました。今月は、日が暮れるのが早く、1日1日があつという間に過ぎ去ってしまう感覚にとらわれました。しかしながら、川中生のみなさんは、その時の流れに惑わされず、一つ一つの行事に主体的に取り組み、全校生徒一人一人が磨きをかけ、輝きを増してきました。

特に、三重県駅伝大会では、女子、男子とも4位という輝かしい成績を収めることができました。タスキをつないだ男女11人の選手のみなさんのがんばりはもちろんのこと、控え選手のみなさんのサポートで、得ることができた成果だと思います。男子6区（アンカー）を任されたキャプテンがゴールを駆け抜けたときの爽やかな笑顔を今でも鮮明に覚えています。私が知る限り、キャプテンは、温厚でありながら闘志を内に秘め、ひたむきでありながら自分を見失わず、さりげなくチームメイトを気遣うことのできる、不言実行の人なのです。私も校長という役職抜きで、人として、このキャプテンのようにありたいと思います。最後になりましたが、お疲れ様でした。そして、すばらしい感動をありがとうございました。なお、伊勢まで応援に駆けつけていただきました保護者の皆様には感謝申し上げます。

さて、12月は、三者懇談会や終業式で2学期及び1年を締めくくるといふ月となります。川中生のみなさんには、この1年間をしっかりと振り返り、新年を気持ちよく迎えらるるようにしてほしいと願います。

※ 季節のあいさつ文の書きはじめに、11月は晩秋、12月は初冬を用いることがある。

【三重県駅伝大会：開会式選手宣誓】



区間	男子	女子
1	区間10位	区間10位
2	区間6位	区間3位
3	区間15位	区間賞
4	区間10位	区間賞
5	区間8位	区間6位
6	区間賞	
総合	4位	4位



第53回こども音楽コンクール中部日本決勝大会
平成30年11月11日（日）出場
無伴奏ヴァイオリン・パルティータより
“シャコンヌ”
管楽合奏部門 優良賞



12月5日（水）は
定時退校日とさせていただきます。
ご了承ください。